

BINT GMBH ALS PARTNER DES JAHRES 2007 GEKÜRT

Im Rahmen des 10. inubit iDay, der am 6. Mai in Berlin stattfand, wurde von Dr. Torsten Schmale, CEO der inubit AG, der „inubit Partner des Jahres 2007“ bekanntgegeben.

Kriterien dafür waren, neben dem Umsatz, vor allem das Engagement auf Seiten des Partners hinsichtlich der Zusammenarbeit und der Kommunikation nach außen.

Team der BINT GmbH



Aus diesen Gründen und vor allem für ihr besonderes Engagement im Rahmen der Positionierung der inubit AG im Schweizer Markt wurde die BINT GmbH als „Partner des Jahres 2007“ ausgezeichnet.

PARTNERSCHAFT MIT STERIA MUMMERT

Der Beschluss BK7-06-067 der Bundesnetzagentur reglementiert die Marktkommunikation zwischen den einzelnen Marktpartnern und tritt zum 1. August 2008 in Kraft. Mit vorkonfigurierten Softwarelösungen, die auf der inubit BPM-Suite aufsetzen, bietet die inubit AG Gaslieferanten und -versorgern die Möglichkeit, ihre Geschäftsprozesse den gesetzlichen Anforderungen effizient und kostengünstig anzupassen.

Um die Unternehmen im Gasmarkt mit weiteren vorkonfigurierten Lösungen zu unterstützen, ist das Berliner Unternehmen jetzt eine leistungsfähige Partnerschaft mit Steria Mummert Consulting eingegangen.

Auf Basis dieser Partnerschaft wird die Branchenlösung von Steria Mummert Consulting, GAS-X, nun mit vorkonfigurierten Kommunikationsprozessen der inubit BPM-Suite ausgeliefert. Das gaswirtschaftliche Knowhow von Steria Mummert Consulting gepaart mit den technologischen Möglichkeiten der inubit BPM-Suite erlaubt insbesondere allen GAS-X-Kunden, gezielt und prozesskonform die Anforderungen der BNetzA und des Marktes umzusetzen – alles aus einer Hand, schnell und unkompliziert.

SYS•PRO NUTZT INUBIT TECHNOLOGIE FÜR PROZESSORIENTIERTE ANWENDUNGEN

Die sys•pro GmbH, als IT-Dienstleister für den Mittelstand, wird mit der innovativen Technologie der inubit BPM-Suite ihre ERP- und produktionslogistischen Lösungen ergänzen. Dafür haben beide Unternehmen im Vorfeld der CeBIT 2008 einen Partnervertrag unterzeichnet.

Die sys•pro GmbH bietet seit Ende der 90er Jahre mit der •proSystem ERP-Lösung eine äußerst flexible Anwendung, die eine anforderungsgemäße Unterstützung von Geschäftsprozessen eines Unternehmens standort- und unternehmensübergreifend erlaubt.

Um vor allem Abläufe im Vertrieb und Einkauf zu komplettieren, wird die inubit BPM-Suite zukünftig für verschiedene Zwecke bei der sys•pro genutzt. Dabei geht es vorerst um die Vereinfachung der Anbindung von Fremdsystemen sowie die Integration von EDI-Funktionalitäten für die Realisierung effizienter Kommunikation zwischen Kunden und Lieferanten.

Vereinfachung gibt es auch bei der Kommunikation zwischen den Lösungen der sys•pro GmbH und z. B. den Anwendungen der Kunden der sys•pro Nutzer durch das integrierte EDI-Modul mit seinen umfangreichen Funktionalitäten.



Innerhalb der gemeinsamen Lösung bildet die inubit BPM-Suite die technologische Plattform für die Kommunikation von GAS-X. Dazu gehören definierte Kommunikationsprozesse sowie das Mapping zwischen verschiedenen Formaten und Protokollen. Dabei werden sowohl alle Formate wie Edig@s V2, V3, V4, Kissgas, GAS-XML, EDIFACT (MSCONS, ALOCAT, INVOIC, UTILMD, ...) unterstützt als auch die syntaktische Prüfung der Nachrichten und die Authentifizierung realisiert.